

釧路南ロータリークラブ会報

第3回 例会報告 2014.7.18 通算 1546回

・点 鐘 長倉巨樹彦副会長

・会長挨拶 長倉巨樹彦副会長

・ロータリーソング

「それでこそロータリー」



ソングリーダー 亀岡 孝会員

・入会記念祝

和田 優会員 S 60. 7. 19 (29年目)

・誕生祝

奈良 清成会員 S 46. 7. 23 (43歳)



今年度3回目の例会ですが、会長の代行として副会長の私からご挨拶をさせていただきます。

当クラブの理事は、16日緊急理事会を開催いたしました。現時点では正式にご報告できる状況に至っておりませんので次週改めて理事会を開催いたします。会員の皆様が納得いただけるお話は、次週以降になりますこととお許し願います。

何れにせよ、今年度はすでに始まっておりますし、本日は、就任あいさつ、8月1日はガバナー公式訪問となりますので、早急に体制を整えていくうえでも、クラブ会員の皆様には重ねてご理解とご協力をお願いいたします。

・幹事報告



- * 7分区のクラブ表敬訪問が、7月14日の音別RCで終了しました。
- * 7分区の各クラブより活動計画書を拝受しています。
- * 「クラブビルダー賞」推薦・「例会出席優秀会員」のエントリーの連絡が葎本パストガバナー事務所より入っております。当クラブから工藤ゆかり会員が15年でエントリーさせていただきました。
- * ガバナー月信7月号で2500地区ガバナー事務所ホームページアドレスに誤りがありましたので訂正の連絡が入っています。
「<http://www.ri-2500.com>」です。ハイフンが抜けていたそうです。
- * 北ローターアクトクラブより第2例会の案内を拝受しています。釧路市長をお招きしての例会です。聞いてみたい方がおられましたら出席のほどよろしくお願いたします。会費は4,500円です。
- * 北ローターアクトクラブより8月10日に行われる例会の案内を拝受しています。内容は、「河川敷清掃・親睦バレーボール」となっております。
- * 第34回ライラセミナー開催のお知らせを拝受しています。
- * ボーイスカウトのご支援とお願いが届いています。

・委員会報告

親睦委員会 亀井委員より

- ・本日のニコニコ献金

和田 優会員 入会記念祝として
奈良 清成会員 誕生祝として

・本日のプログラム

「役員・理事就任挨拶」

担当 会長・幹事

- ・副会長 長倉巨樹彦君



役員・理事就任挨拶ですが時間がありませんでしたら各委員長さんにもお願いたします。

私は、副会長以外に、会員選考委員長、韓国友好クラブ委員長も兼ねています。副会長役割は会長が不在の時には代行を務めることになっています。現在会長が入院中ですが幹事や理事とこれから先まっすぐ進んでいけるようにコントロールしていきたいと思っています。会員数も少ないので一人一人に負担がかかってしまう事があると思いますがご理解とご協力をよろしくお願いたします。

- ・会計・ロータリー情報委員会 長江勉委員長



今年度は会計とロータリー情報委員長ということで理事役員を務めさせていただきますのでよろしくお願いたします。会長が急きょ入院で船長のいない船出ですが、私なりに一生懸命支えて無事に帰港で

きるように頑張っていきたいと思います。

今年度は会計ということですが2年前に5年間会計を務めました。過去に2年間は会計収支報告を皆様に報告していましたが、3年分がまだ報告できていませんのでいまだに心残りになっています。私の後任の山本さんも2年間は報告されていないのが現状です。

年間4、5百万のお金を預かっている会計として皆さんに会計収支報告をしなければならないということは義務だと思っていますが、一人では仕事が忙しくてハードな状況なので、今年度は会計を2名体制にしてもらい、副会計に亀井さんをお願いしています。亀井さんにはお金の出し入れをお願いして、私は収支報告できるような体制で1年間頑張っていきたいと思います。

・奉仕プロジェクト委員会 福井克美委員長



何回か経験を積んでいるので気軽に引き受けましたが、やることが多くて大変です。

重点目標に5点掲げています。職業奉仕への取組、職業訪問の実施。献血例会の実施。植樹例会、公園や河川敷などの清掃活動。国際大会への参加奨励(ブラジル)。RI 会長協調事項の理解と協力。青少年プロジェクトの理解と協力。以上の5点です。小委員会に4つの委員会がありますので、職業奉仕委員会、国際社会奉仕委員会、環境青少年委員会、韓国友好クラブ委員会の各委員長の協力を頂きながら1年間やっていますのでよろしく願いいたします。

・副幹事 奈良 清成君



今年度例会3回目ですが、つたない司会でいろいろトラブルもあり皆さんにご迷惑をおかけしていませんかなと思っています。今日のプログラムについても先週から幹事と打ち合わせしていたはずですが今日話すとは連絡されていなかったのが有り難い時間を頂いたと感謝します。2年目ですが不勉強なところで受けてしまいましたので幹事に教えていただきながら会長を支えて行けるように微力ですがバックアップできるよう頑張っていきたいと思います。

・副会計 亀井 麻也会員



後数か月で3年目を迎えるところでやっと緊張が解けて気楽な感じで例会に参加できるようになってきたところです。今年度は親睦活動委員会に所属させていただいていますが、委員長が試行錯誤してスケジュールを作ってくださいましたので出張などの調整ができるかなと思います。先ほど長江さんからお話がありました副会計はまだ何をするか存じ上げませんが、お手伝いになれるように1年間、頑張りますのでよろしく願いいたします。

